

けやき



学校教育目標 かしこく やさしく たくましく ~社会に出て通じる力の育成~
めざす子供像 ★進んで学び合う子供 ★自分も人も大切にする子供
★何事も最後までねばり強くやり抜く子供

学習発表会にたくさんお越しください、ありがとうございました

11月22日(土)学習発表会がありました。

全校児童で話し合って決めたテーマ、「みんなで協力して笑顔で最高の発表会にしよう」を合言葉に、これまで準備や練習をしてきた成果を、思いっきり発揮してくれました。

1年生は、小学校で初めての発表会でしたが、笑顔で楽しそうに発表することができました。

6年生は、18代目 黒瀬の四季を立派にやりきりました。本番は、これまでにない緊張感と集中力で、迫力満点の発表だったと思います。本当に素晴らしい演技でした。

本年度は、保護者の方々から子供たちへのメッセージをいただきたいとお願いしたところ、126名の方々から温かいメッセージが届けられました。

翌週、子供たちに紹介したところ、大変喜びました。心温まるメッセージを、本当にありがとうございました。

ご覧になった方々からのメッセージ(抜粋)

- ・みんな声がよく出ていて、歌う時は楽しそうに、セリフを言う時はその子なりに演技をしているのかな?と思えるぐらい個性豊かで、観ていてとても楽しかったです。
- ・鍵盤ハーモニカを弾けるようになっていることでさえ感動しました。世界の歌がテーマでしたが、グローバルな事に触れられているのはとても良かったと思います。
- ・みんなが協力して頑張って来たのも伝わってきました。これからもみんなで力を合わせて、色々なことにチャレンジして頑張ってください!ずっと応援しています!
- ・学習した事をしっかりまとめあげて素晴らしい!!スライドも素晴らしく、改めて保護者も勉強させていただきました。楽器演奏も、今までみんなが練習を積み重ねた成果を感じました。最後にみんなの合唱に感動!!泣きそうになりました。ありがとう。
- ・最後の最後まで精一杯やりきった姿に胸がいっぱいになりました。太鼓の音や笛の音色、歌、かけ声も一人一人の心がこもっているのを感じました。皆さんの思い出となって一生心に残るものになったはずです。
- ・6年生の発表を見て、「かっこいい!自分も6年生になったらやるんだ」と、友達とも言い合っていたので、伝統として続いていき、わが子も6年生として受け継ぐ姿を見るのが楽しみです。

冬休みについて

12月24日(水)～1月6日(火)まで冬休みになります。子供たちが、事件や事故に合わず、元気で楽しいお休みになることを願っています。地域の皆様には、冬休みの間も子供たちを見守っていただきますようお願い申し上げます。なお、12月27日(土)～1月4日(日)は、学校が閉校しております。学校への連絡は、年内12月26日(金)まで、年明けは1月5日(月)以降にお願いします。

保護者の皆様・地域の皆様

本年中は大変お世話になりありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。